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R４年度から取り組みが始まった「学校運営協議会」（コミュニティ・スクール）も３年目となりました。コミ

ュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置している学校のことで、学校と地域のみなさんが力を合

わせて学校の運営に取り組むことが可能になる「地域とともにある学校づくり」の実現を目指します。コミ

ュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を生かし、地域と一体となって「特色ある学校づくり」を進

めていくことができます。そのために開かれるのが学校運営協議会です。コミュニティ・スクールにより、

学校・家庭・地域が連携・協働し、「やさしく たくましく 輝く子」を育てていきます。 

〈令和６年度学校運営協議会委員〉 

  

左記のメンバーで学校運営やそれに 

必要な支援について話し合い、より良い 

河輪小となるよう努めていきます。地域 

の皆様の御理解・御協力をよろしくお願 

いいたします。 

本年度も引き続き、藤田沙奈江委員に 

学校支援コーディネーターをお願いしま 

した。         

 

 

 

【第1回学校運営協議会が開かれました】         

  ５月９日の協議会では、委員の皆さんが今年度の学校運営方針を承認しました。昨今世の中でも問題

になっているいじめについて、早期の発見に努める、地域も協力してやっていく等の声があがりまし

た。今一度、いじめ防止基本方針を読んで、学校、家庭、地域の連携をしていきたいと思います。 

 令和６年度のコミュニティ・スクールの活動については、現在、地域の方々の協力のもと、多様な活

動をしており子供たちの豊かな学びに繋がっています。委員の方々からは今後も児童たちへの声掛け、

交通の見守りなど、地域・保護者一丸となって、子供たちをサポートしていきたいという意見が多数出

されました。委員の皆さんから出た意見を生かし、学校目標を達成できるように努めていきたいという

回答がありました。その他、学校のシンボルである校庭の藤棚を以前のようによみがえらせるために

は、どのようにしたらよいかなど「ふじのはないきいきプロジェクト」について話し合いました。 

 

※協議会会議録は河輪小学校ホームページに掲載されています。 

※第２回学校運営協議会は、１１月１日（金）開催予定です。 
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